



SENTHEIM INFOS

septembre 2016

Le mot du maire

Chères concitoyennes, Chers concitoyens,

Votre Sentheim Infos a prolongé ses vacances en raison de congés multiples de l'équipe rédactionnelle. Nous vous prions de bien vouloir excuser cette rentrée tardive.



Il est l'heure de revenir sur le cours de l'été : de nombreux articles de ce numéro relatent différents événements, manifestations, rencontres et aussi l'inauguration de « l'Espace Loisirs » qui a fait le bonheur des enfants et qui a valu de nombreuses félicitations au Conseil Municipal.

Je vais pour ma part m'attarder sur un autre rendez-vous de la commune, à savoir, la présentation du nouveau tracteur et des différents outils complémentaires, au Conseil Municipal

et à ses invités, lors d'une sympathique réception, vendredi 8 juillet.

L'ancien tracteur acheté d'occasion en 2006 a rendu de bons et loyaux services pendant dix ans.

L'automne dernier, un bri sur le relevage arrière a confirmé que l'heure du changement était arrivée. Après le lancement d'un appel à concurrence, une petite équipe composée des deux Adjointes Gérard Stoecklin, Serge Jaeg et du Maire a consacré beaucoup de temps à la comparaison des offres et des engins proposés par 3 entreprises concurrentes.

Au début du mois de mars, une décision définitive a enfin été prise. La livraison d'un tracteur John Deere neuf a eu lieu le vendredi 24 juin.

Cet engin, modèle 6100MC, a été équipé d'un relevage avant et d'un chargeur qui peut recevoir soit un godet simple, soit un godet avec des griffes ou encore des fourches de chargement. Ces différents outils étant nécessaires à l'activité de nos services techniques.

Compte tenu de la reprise de l'ancien tracteur, et d'une extension de garantie à 5 ans, le solde à payer s'élève à 45 840 € hors taxes. De bonnes conditions de financement à taux 0% permettront de régler cet achat par 4 annuités de 11 460 € HT. La TVA fera l'objet d'un remboursement par l'Etat dans le cadre du fonds de compensation de la TVA.

Ce nouvel équipement ne pèsera donc pas sur les disponibilités de la commune.

Ce jour-là, ont aussi été présentés des équipements, dont nous disposons déjà, et qui y ont été adaptés : l'épareuse, la nouvelle saleuse et la nouvelle lame à neige.

Voilà donc une belle opération pour la commune et un bel outil d'une puissance supérieure, d'une capacité de travail plus importante et d'un meilleur confort, à la disposition du personnel technique.

Le prochain équipement à remplacer sera la tondeuse auto-portée.

Bernard Hirth



Pompiers : 18 depuis un poste fixe, 112 depuis un portable

Mairie : 03 89 82 52 03

Ecole élémentaire "Les Tilleuls" : 03 89 82 53 96

Ecole maternelle : 03 89 82 87 17

Presbytère : 03 89 82 52 74

Site Internet : www.sentheim.fr
courriel : mairie.sentheim@tv-com.net

Bulletin élaboré et imprimé par le comité consultatif communication
Responsable : M. Bernard HIRTH

Ne pas jeter sur la voie publique

SEPTEMBRE 2016

- Rosala : Jetz geht's los ! Finies les vacances... Toutes nos copines nous ont laissées tomber, comme des vieilles chaussettes pour aller se bronzer en Afrique.
- Storki : ENFIN !!! Peut-être que tu vas te calmer. Je suis fatigué de vos bavardages, toujours à critiquer, celui-là est comme-ci, celle-là a fait ça et patati et patata...
- R : Vieux rochon ! Il y a tant de choses qui se sont passées pendant ces vacances !
- S : Mais oui, raconte-les donc, tu fais ça si bien !
- R : Tu n'as pas boudé certaines fêtes, expos et autres et tu volais souvent vers les nids des plus jeunes cigognes, vieil imbécile ! Si tu crois que tu les intéressais.
- S : Moi, je me suis intéressé « au quai du souvenir ». J'ai vu et appris plein de choses sur nos soldats de 39-45, les tentes, les camions, les jeeps, les armes...
- R : Je ris encore quand je pense que tu voulais prendre un fusil. T'as même pas réussi à le soulever. Tu avais l'air fin !
- S : Et toi, tu as carrément frétilé du derrière quand le troupeau de moutons est passé sur la piste... Le berger, hein !
- R : T'es bien allé voir la ferme et moi, je devais garder les petits !
- S : Mais là, où j'étais écroulé de rire c'est quand tu t'es oubliée sur une caravane qui squattait le terrain de foot ! Bon, les responsables du foot, eux, n'ont pas ri... normal, ces dégâts !
- R : Le train a fait son plein, Western, la nuit des étoiles, le train des contes et j'en passe. De plus, de nombreux bénévoles ont proposé des activités aux enfants...
- S : Ne me donne pas la liste, tu vas en oublier et, après, ça sera de nouveau de ma faute !
- R : Par contre, les cabanes (au-dessus de l'ancien réservoir) que des jeunes ont montées après avoir coupés des arbres, ça, c'est pas cool !
- S : De notre temps, on prenait des vieux draps et chiffons qu'on accrochait à des branches, et, hop, une cabane de grand luxe !!!
- R : Tu oublies de dire que parfois, ce n'était pas de « vieux » draps ! Et là, aïe, aïe, aïe...
- S : Faut toujours que tu abîmes mes bons vieux souvenirs !
- R : Mais arrête donc de m'embêter. De toutes façons, les enfants ont maintenant une belle aire de jeux et les mamans peuvent les surveiller, installées sur des bancs.
- S : Tu devrais faire un peu de sport sur les deux agrès pour adultes au lieu de laisser traîner tes oreilles près des racontars des femmes !
- R : J'apprends plein de trucs intéressants en écoutant. En plus, je fais ce que je veux. Tu ferais bien de faire autant.
- S : Ah ! Tu fais ce que tu veux ? Et ben, moi aussi !!!

Françoise NAEGELEN alias Rosala la cigogne

GRDF ALSACE ET L'ASSOCIATION ICARE SÈMENT UNE NOUVELLE GRAINE DE PARTENARIAT SOLIDAIRE



Dans le cadre de son partenariat avec l'association locale « ICARE - Les jardins du Trèfle Rouge » à UNGERSHEIM, affiliée au réseau Cocagne, GRDF Alsace a apporté en 2015 son soutien en offrant un véhicule GRDF. En présence de **Jean-Claude MENSCH**, maire de la commune, **Jean-Edouard SIXT**, Directeur Territorial GRDF Alsace, remet les clés à **Catherine SPECKLIN**, Directrice de l'association. GRDF confirme son engagement d'entreprise socialement responsable qui contribue aux enjeux économiques et sociaux des territoires sur lesquelles elle exerce ses activités.

ANNIVERSAIRES DES PERSONNES AGÉES DE SENTHEIM

Félicitations et meilleurs vœux aux personnes âgées de **SENTHEIM** qui fêtent leur anniversaire

en septembre,

90 ans : Marcel NAEGELEN, le 5,
80 ans : Suzanne MURAT née LAUBER, le 2,

80 ans : Monique MATHIS née HOOG, le 10,
80 ans : Monsieur Claude DREYER, le 10,

et en octobre,

97 ans : Suzanne WEINGARTEN, le 31,
91 ans : Marguerite FREYTAG, le 20,
87 ans : René HATTENBERGER, le 29,

87 ans : Marie Antoinette ADAM, le 18,
84 ans : Pierre RAMSTEIN, le 10,
82 ans : Georges BAPST, le 23.

LES JEUNES AGRICULTEURS ONT OUVERT LEURS PORTES



Les Jeunes Agriculteurs et leur président Guillaume Bissler, entre les abeilles musiciennes.

Photo L'Alsace / JMR

L'association des Jeunes Agriculteurs du canton St Amarin/Masevaux se sont retrouvés chez leur président Guillaume Bissler, pour une opération « ferme ouverte » de la Bergerie de la Doller à Sentheim. Dès 10h, les premiers visiteurs se sont présentés aux stands des producteurs locaux présents sur le site, et les cabas ont eu tôt fait de se remplir de bonnes choses. Comme les sombres nuages annoncés sont passés rapidement sans daigner lâcher leur pluie, la journée s'est déroulée joyeusement, animée par le duo d'accordéon des deux abeilles « Anchèle und Philomène ». Les enfants se sont régalés en promenades en calèches, tirées par des double-poneys Fjord, et à visiter la mini-ferme avec ânes et chèvres, où Guillaume a expliqué son élevage de vaches Highlands et de moutons. Les rencontres sympathiques avec les jeunes agriculteurs, ont permis aux adultes d'échanger, et de redécouvrir le savoir-faire des paysans alsaciens et la réalité de la vie agricole d'aujourd'hui, illustrée notamment par des démonstrations de chiens de troupeaux, et de tonte de moutons.

Jean-Marie Renoir (L'Alsace du 25/07/2016)

LES ENFANTS CONTRIBUENT AUX DÉCORATIONS DU VILLAGE

Dans le cadre des animations d'été, une petite dizaine d'enfants, âgés de 5 ans et demi à 8 ans se sont retrouvés dans la salle Louis Bian pour préparer des décorations d'automne pour le village.

C'est l'APES, l'association des parents d'élèves de Sentheim, qui proposait et encadrait cette animation en partenariat avec la Commission Environnement, Cadre de Vie, et les services techniques. Ces derniers ont préparé les supports : des citrouilles, des courges, des champignons... Les enfants, heureux d'être armés de



Photo L'Alsace / VT

pinceaux et rouleaux, y ont mis les couleurs, orange, vert, jaune, ... Les décors seront installés dans le village pour la fête de la citrouille. A travers cet atelier, l'APES voulait d'une part proposer aux enfants de participer à la vie du village et d'autre part toucher les plus petits.

Différentes animations sont proposées par les associations du village au cours de l'été : tennis, zumba, balade contée, jeux de société, ping-pong, athlétisme, cuisine, VTT... L'idée étant de faire découvrir des activités et de les pérenniser.

Viviane Tabourin (L'Alsace du 17/7/2016)

COUNTRY CLUB DE SENTHEIM



A partir du **mardi 6 septembre**, cours de danses country à la salle AMOS de SENTHEIM, tous les mardis.

Enfants : 17h à 18h
Adolescents : 18h à 19h
Débutants : 19h à 20h
Confirmés : 20h à 21h

Pour tous renseignements, contacter **Antoinette et Edmond ALTER** :
tél. : **03 89 82 53 64**, courriel : **dclsentheim@numericable.fr**

BALLADE À REMONTER LE TEMPS



Photo L'Alsace / VT

Dimanche 14 août, une vingtaine de personnes ont remonté le temps avec la Maison de la Géologie et de l'Environnement de Sentheim.

Après une visite animée du musée qui leur a permis de découvrir les collections de roches, minéraux et fossiles régionaux, Daniel Rudler, secrétaire de l'association, a guidé le groupe le long des 5 km du sentier géologique sur lequel de nouveaux aménagements, financés par le département, ont été installés. Des escaliers et des passerelles sécurisent le parcours.

Première étape, le Pont des Vignes sur lequel est instal-

lée une échelle du temps, histoire de se rendre compte de la durée de vie de la Terre et de se situer dans ces périodes qui se comptent en millions d'années.

A chaque étape du sentier géologique, des explications sur la formation des roches, la vie et la température de l'époque étaient fournies. Des photos prises au microscope et des petites expériences complétaient les explications de l'animateur. Un discours adapté aux enfants, même si les plus jeunes décrochaient par moment pour jouer.

Au fil des différentes stations, les participants ont remonté le temps sur 350 millions d'années. Ils ont découvert d'anciennes carrières, ont observé des fossiles et, équipés de casques et de lampes, ils ont visité la grotte aux loups (une des plus vastes d'Alsace).

« Le sentier géologique permet d'observer les roches présentes sur les Vosges et dans le fossé rhénan, assurait Daniel Rudler, car les roches sont ici à la verticale ».

La « balade à remonter le temps » est proposée tous les dimanches d'août et de septembre, rendez-vous à 14h à la Maison de la Géologie à Sentheim (8 €, gratuit pour les moins de 12 ans).

D'autres animations sont proposées, notamment « sur les traces des mineurs » au départ de Bourbach-le-Bas et « à la recherche des glaciers disparus » au départ de Sewen. Renseignements sur le site de l'association (www.geologie-alsace.fr) ou à l'office du tourisme de Masevaux.

Viviane Tabourin (L'Alsace du 18/8/2016)

CARITAS RÉSEAU SECOURS CATHOLIQUE

Accompagnement au retour à l'emploi

La permanence a lieu **tous les jeudis de 9h à 11h**, rédaction de CV sur rendez-vous.

Permanences des aides

Des aides à l'accompagnement scolaire, aux démarches administratives, et, ponctuellement, des aides alimentaires et

matérielles vous sont aussi proposées. Les permanences se tiennent **tous les jeudis de 14h à 16h**.

Après-midi convivial

Notre prochaine rencontre aura lieu **mardi 27 septembre à partir de 14h30**. Si vous avez un problème de déplacement pour vous y rendre, téléphonez-nous au **03 69 29 18 23** ou au **06 89 77 22 80**.

Pour l'équipe, Jeannine DEMEY

CARITAS 11, place des Alliés - cour du Chapitre 68290 - Masevaux tél. : 03 69 29 18 23 ou 06 89 77 22 80.

LE NOUVEL « ESPACE LOISIRS » A ÉTÉ INAUGURÉ



Photo L'Alsace / VT

C'était un moment très attendu par les enfants de Sentheim, la nouvelle aire de jeux, située rue de Four à Chaux, a été inaugurée vendredi 5 août.

Le maire du village, Bernard Hirth, entouré de ses adjoints et conseillers, a présidé cette cérémonie en présence de Daniel Mériargues, sous-préfet de l'arrondissement Thann-Guebwiller, Jean-Paul Omeyer, Conseiller régional, des maires et représentants de communes voisines, de présidents d'associations de la commune et de membres du conseil municipal des enfants.

Depuis quelques jours, les enfants du village tournaient autour de cet espace de loisirs, qu'ils ont vu se monter pendant

le mois de juillet. Aussi, lorsque les grilles se sont ouvertes et que le ruban a été coupé, ils étaient nombreux à se précipiter vers les jeux : les toboggans, balançoires et autres structures sur lesquelles grimper, mais aussi des agrès de fitness pour adultes. Des bancs, un boulo-drome et une table de ping-pong ont aussi été installés. Un bel aménagement qui pourra profiter à toutes les tranches d'âge.

Cette inauguration est l'aboutissement d'un projet démarré depuis plusieurs années. Fin 2011, à l'achèvement des travaux de viabilisation du lotissement, le terrain avait été réservé pour cette aire de jeux, une première réflexion et des demandes de subvention ont été conduites. En 2013, les membres du conseil municipal des enfants ont été associés à ce projet : sur invitation du commercial de l'entreprise Husson, ils ont accompagnés leurs homologues adultes à Molsheim pour visiter une grande aire de jeux puis à Lapoutroie pour une visite de l'entreprise.

« Cette attente a été bénéfique, soulignait le maire, elle nous a permis d'orienter ce projet vers le tout public, des enfants jusqu'aux adultes, de modifier certains aspects techniques et de profiter de l'opportunité d'un financement exceptionnel de la part de la région Grand Est. »

Ce projet, d'un montant d'environ 74 000 € HT, a aussi été soutenu par le département et l'Etat, il reste ainsi à charge de la commune environ 54 000 € HT.

La commune dispose encore d'un parc de jeux vieillissant datant des années 1980 rue du Chêne. Le conseil observera l'évolution de la situation après l'ouverture du nouvel espace de loisirs pour prendre une décision quant à cette aire.

Viviane Tabourin (L'Alsace du 9/8/2016)

ACTIVITÉS ÉTÉ : CETTE ANNÉE ON A DU REFUSER DU MONDE



Photo L'Alsace / CF

A Sentheim, les activités d'été ont été lancées il y a une bonne quinzaine d'années. Et là aussi, le succès est au rendez-vous puisqu'elles profitent à 150 inscrits de 6 à 18 ans. « C'est la première année que nous avons dû refuser du monde », raconte l'adjointe Marie Hingre, qui gère l'organisation de ces loisirs proposés par la commune avec l'association Sentheim Animations et mis en place grâce à la participation d'une quarantaine de bénévoles et d'autres associations du village.

Cette année, plusieurs nouveautés figurent parmi la vingtaine d'activités proposées : deux ateliers cuisine, du yoga, la confection d'origami, du tissage et une sortie nature avec la Brigade Verte. Toutes ont « cartonné » auprès des jeunes, tout comme les stages d'initiation et de perfectionnement de tennis, les balades à VTT, le ping-pong et l'atelier couture.

Certaines autres activités alliaient intérêt récréatif et pratique. C'était notamment le cas de l'activité peinture sur bois, proposée par l'association des parents d'élèves au cours du mois de juillet, qui a permis de préparer des décorations automnales pour le village. Les animations, débutées le 8 juillet, se sont achevées le 26 août avec les agents de l'ONF qui ont proposé une sortie en forêt.

Et la municipalité réfléchit à l'organisation d'une fête pour permettre aux enfants de passer encore un bon moment ensemble et pour remercier les bénévoles qui s'investissent pendant les grandes vacances.

Cécile Fellmann (L'Alsace du 17/8/2016)

SENTHEIM MIS À L'HONNEUR SUR FR3 GRÂCE AU KELSCH ET À MME ET M. ABRAHAM



Vous connaissez certainement l'émission « Les Carnets de Julie » sur FR3, tous les samedis, à 16h15. Julie Andrieu vous entraîne, à partir d'un plat ancestrale et typique, à la découverte d'une région. Elle ne se cantonne pas à la gastronomie mais elle vous permet de rencontrer des personnages enthousiastes et chaleureux et qui aiment faire partager leur passion, tant dans le domaine gastronomique

que culturel, patrimonial, artisanal et économique, mais qui ont aussi à cœur d'assurer la transmission de leur savoir-faire.

Mais quel rapport avec le Kelsch et Mme et M. Abraham ?

Nous y venons. Marlène et Gérard Abraham tissent, dans

leur atelier, situé en plein centre du village dans une belle maison de maître, du tissu appelé « Le Kelsch ». Le ou les Klesch sont des tissus traditionnels alsaciens écri, rouge et bleu, qui, à l'origine, étaient réalisés en pur lin. Mais, à présent, on utilise du coton et du lin. Quant au mot « Kelsch », il se rapporterait au mot kölnisch et au bleu de Cologne.

Donc le 1^{er} septembre 2016, débarque à Sentheim, une toute petite équipe de tournage qui désire faire un reportage sur le tissage du Kelsch. Marlène et Gérard Abraham s'y prêtent bien volontiers et l'équipe investit leur maison de 9h à 15h. Ce reportage s'intégrera dans l'émission de Julie Andrieu intitulée « Les Carnets de Julie » et plus spécifiquement « L'Alsace et ses Traditions ».

A l'issue de l'émission, une grande tablée réunit toutes les personnes rencontrées. Et, la nappe qui couvrira la table, ainsi que les serviettes, ont été tissées dans notre village, dans l'atelier de Marlène et Gérard Abraham !

Soyez attentifs, ne manquez pas l'émission, car la date n'en est pas encore connue.

AGIR VERS L'EMPLOI



AGIR est une Association Intermédiaire œuvrant dans l'Economie Sociale et Solidaire, et conventionnée avec l'Etat. Elle est certifiée Qualité depuis 2006.

Nous avons plus de **25 ans d'expérience dans la mise à disposition de personnel** auprès de clients divers : particuliers, collectivités, associations, entreprises, artisans, bailleurs locatifs, syndicats de copropriétés.

Simplifiez-vous la vie et réduisez vos impôts !

Nous proposons multiples services à domicile :

- ménage, courses, préparation des repas,
- jardinage, taille,
- travaux d'intérieur, petit bricolage,
- repassage, couture,
- manutention (rangement de bois, meubles...),
- déneigement, ramassage de feuilles,
- garde d'enfants (de plus de trois ans)...

Vos avantages :

- aucune démarche administrative,
- un partenaire agréé par l'état et sans but lucratif,
- une réduction d'impôts de 50% dans le cadre des services à la personne,
- une solution adaptée à vos besoins à tout moment,
- la proximité d'AGIR dans les cantons de Thann, Cernay et Masevaux.

Les personnes mises à disposition à votre domicile sont déclarées et en capacité de répondre aux services qui leur sont confiés.

Agir peut mettre du personnel à disposition dans les 48 heures **et en tant qu'employeur**, se charge de toutes les formalités administratives.

Pour tous renseignements téléphonez à :

THANN : **03 89 37 99 61**

MASEVAUX : **03 89 38 86 81** (Emmanuelle HUSSER).

JONNA GRISELDA WILLIG A 85 ANS



Photo L'Alsace / CF

Mercredi 27 juillet, la municipalité sentheimoise est venue rendre visite à Jonna Griseldis Willig qui fêtait ce jour, ses 85 ans. « Il n'y en a pas deux comme moi. Je suis la seule en France à m'appeler comme ça. » Jonna Griseldis Willig, née le 27 juillet 1931 à Colmar, se déplace difficilement, mais parle, au contraire, très facilement, franchement et avec une certaine malice. Jonna Griseldis Willig est la benjamine d'une fratrie de trois enfants. Elle passe son enfance et sa jeunesse à Oberhergheim où elle reste jusqu'après la guerre. À 18 ans, elle commence à travailler au centre hospitalier spécialisé de Rouffach. « On disait que j'étais aide-soignante, mais à l'époque je faisais tout, même le ménage. » En 1956, elle réussit l'examen d'infirmière psy-

chiatricque. « Et, ça n'est pas tout ! 1956, quelle bonne année ! Cette année-là, j'ai également passé avec succès mon permis et j'ai gagné ma première voiture à une quinzaine commerciale à Rouffach. C'était une Dyane. On n'en voit plus beaucoup de ce modèle-là, où les projecteurs sont intégrés aux ailes, contrairement aux 2CV classiques », détaille-t-elle. En 1969, après vingt ans passés à Rouffach, elle rejoint le centre hospitalier spécialisé de Bavilliers (Territoire de Belfort), où elle exerce en tant qu'infirmière psychiatrique et ergothérapeute. Là, elle y restera pendant vingt-deux ans, avant son départ à la retraite au début des années 1990. « J'aimais mon métier par-dessus tout », confie-t-elle. En 1992, c'est, cette fois, au volant d'une Ford Sierra de 10 CV, « une voiture de sport », précise-t-elle, qu'elle part à la recherche d'un terrain de construction. Et, c'est finalement à Sentheim qu'elle tire le frein à main, où depuis 1993, installée dans sa maison, elle mène une vie tranquille. À l'occasion de ses 85 printemps.

Cécile Fellmann (L'Alsace du 31/7/2016)

LE SERVICE SOPHIA DE L'ASSURANCE MALADIE



Le service Sophia de l'Assurance Maladie

accompagne les personnes diabétiques pour les aider à mieux vivre au quotidien.

Qu'est-ce que le service Sophia ?

Un accompagnement personnalisé pour une maladie chronique.

Sophia propose un soutien et des conseils adaptés à l'état de santé et aux besoins de chacun.

Ce service aide à trouver des solutions pour mieux vivre avec le diabète au quotidien et limiter les risques de complications.

En relais du médecin traitant

Sophia accompagne le patient dans la mise en pratique au quotidien des recommandations de son médecin traitant et des professionnels de santé qui l'entourent.

Un service gratuit et sans engagement

Sophia est un service de l'Assurance Maladie.

Les assurés concernés sont invités par courrier à s'y inscrire.

Pour savoir si vous pouvez bénéficier du service Sophia, n'hésitez pas à appeler le

0 809 400 040 (service gratuit + prix appel).

Pour en savoir plus : ameli-sophia.fr

À LA RECHERCHE DES FINES FLEURS



Photo L'Alsace / CF

Jeudi 28 juillet, le jury du concours des maisons fleuries de Sentheim, mené par l'adjointe Marie Hingre qui a chapeauté l'organisation du concours, a fait le tour des rues du village pour observer le travail et les efforts de fleurissement des habitants de la commune. Le jury, composé d'élus et de mains vertes des communes de Sentheim, Guewenheim, Lauw et du Haut-Soultzbach, a été particulièrement attentif à la qualité, l'harmonie, la propreté et l'originalité des compositions. Les lauréats du concours, qui comporte plusieurs catégories: maisons avec ou sans jardin, entreprises et encouragements, seront connus prochainement.

Cécile Fellmann (L'Alsace du 30/7/2016)

FÉLIX ANGIOLINI A QUATRE FOIS VINGT ANS



Photo L'Alsace / CF

pour arriver là où j'en suis aujourd'hui », précise l'octogénaire, toujours en activité... Second d'une fratrie de cinq frères et six sœurs, Félix Angiolini, qui travaille alors dans la culture et la maçonnerie, quitte l'Italie en 1956 pour faire sa vie en France.

« Je suis parti de rien »

« En Italie, la tradition veut que l'on parte à l'étranger pour faire fortune. Je suis parti de rien. Avec quatre chiffons dans la valise. Et pour moi, ça a marché bien plus que je ne le pensais... J'ai réussi en travaillant jour et nuit. » Il s'installe d'abord dans le Doubs. Passionné de chasse depuis son adolescence, il passe beaucoup de temps en forêt et c'est tout naturellement qu'il se lance dans le bûcheronnage. En 1958, il

Félix Angiolini, personnage bien connu dans la vallée de la Doller et ailleurs, vient de fêter ses 80 ans. Félix Angiolini est né Felice, Fortunato Angiolini, le 17 août 1936 à Brumano (commune italienne située au nord-est de Milan). Felice et Fortunato, deux prénoms italiens que l'on peut traduire par heureux et chanceux. Des prénoms prédestinés ? Cela ne s'invente pas, mais l'histoire de Félix Angiolini est en effet, un peu, celle d'un heureux chanceux. « Oui, mais j'ai beaucoup travaillé

s'établit finalement dans la vallée de la Doller. Deux ans après son arrivée en Alsace, il épouse, à Wegscheid, le 4 novembre 1960, Claire Behra. Le couple a eu trois enfants : Doris, née en 1961, Fortune, né en 1963 et Esther, née en 1964 et a élevé Simon, né en 1957. Aujourd'hui, Félix et son épouse ont également sept petits-enfants et quatre arrière-petits-enfants.

En 1961, Félix et son épouse se fixent à Sentheim, où ils achètent une maison ; maison dans laquelle ils habitent toujours et que peu de monde dans le secteur n'a pas (encore) remarquée. Depuis plusieurs années trône, au-dessus de la porte d'entrée, un lion en bronze. Pourquoi un lion ? Tout simplement parce que c'est le signe astrologique du propriétaire des lieux ! Bûcheron dans le Doubs, Félix Angiolini le reste en arrivant en Alsace.

« Une santé de lion »

« Toute ma vie, j'ai travaillé pour les communes et l'Office national des forêts. » En 1975, il crée également son entreprise, qui existe toujours, et devient exploitant forestier. Sa principale activité est la commercialisation de bois d'œuvre qui est exporté dans le monde entier. Depuis une quinzaine d'années, il vend également « pour le plaisir » des sapins de Noël.

À 80 ans, Félix Angiolini est toujours actif et a, malgré un ennui de santé à l'automne dernier, dont il a bien récupéré, une « santé de lion » qui lui permet de continuer à aller en forêt tous les jours pour s'adonner aux deux plaisirs qui le rendent heureux depuis longtemps : la chasse et le bûcheronnage. La municipalité lui a rendu visite pour le féliciter à l'occasion de ses quatre fois vingt ans.

Cécile Fellmann (L'Alsace du 23/8/2016)



A NOTER DANS VOS AGENDAS

- | | | |
|----------|--------------|--|
| Dimanche | 25 septembre | : visite du sentier géologique organisée par l'association de la Maison de la Géologie |
| Mercredi | 5 octobre | : médiabus, place de l'Eglise de 10h à 12h30 |
| Mercredi | 26 octobre | : don du sang, salle AMOS de 16h30 à 19h30 |
| Dimanche | 30 octobre | : « train Halloween » organisé par TTDA à la gare de Sentheim |
| Mercredi | 2 novembre | : médiabus, place de l'Eglise de 10h à 12h30 |

Si vous voulez faire paraître un article dans **SENTHEIM INFOS** (annonce d'une manifestation, activités de votre association...), contactez **Marc PERRIN** mairie de **SENTHEIM** ou envoyez un courriel à marc.perrin@estvideo.fr avant le **24 septembre 2016**.

Date de la prochaine parution de SENTHEIM INFOS vers le 7 octobre 2016.